



Visualisierung des neuen Firmensitzes

In diesem Jahr werden wir einen weiteren Schritt mit unserem Cateringservice unternehmen: Wir sind seit über 26 Jahren selbstständig und finden hier in der Schuckertstr. 31 unser neues Zuhause in einer eigenen Halle auf eigenem Grundstück.

Fast 14 Jahre beheimatet am Hamannplatz in MS-Coerde wurde es Zeit für uns, die zu klein werdenden Räume zu verlassen und uns massiv zu vergrößern.

Demnächst sind wir dann auf 600 m² dreimal so groß.

Da die nächste Generation in den Startlöchern steht: ein logischer Schritt für die Zukunft des

Cateringservice Stefan Hüls

